

## 50 Jahre im Licht der Nachfolge des Herrn



Feierlicher Gottesdienst  
in der Hauskapelle von Maria Sorg

**E**in Jubiläum zu feiern bedeutet dankbare Rückschau zu halten, Erinnerungen aufleben zu lassen und mit anderen bei einem Fest die Freude darüber zu teilen.

Ein solches Fest, nämlich ihr **Goldenes Professjubiläum**, durfte **Sr. Donata Thanjappan am 1. Juli 2020** in unserer Hausgemeinschaft von Maria Sorg feiern.

Gerne hätte sie ihr Jubiläum gemeinsam mit anderen Jubilarinnen in ihrer indischen Heimat gefeiert. Nachdem die »Corona« dies verhinderte, durften wir uns hier in Maria Sorg mit Sr. Donata über ihr großes Fest freuen.

Beim feierlichen Gottesdienst in der Hauskapelle von Maria Sorg sprach Sr. Donata nach der hl. Kommunion ihren persönlichen Dank an den Herrn aus, von dem alle sehr berührt waren. Wir möchten ihn mit ihrem Einverständnis veröffentlichen, damit auch der Leserkreis unserer Zeitschrift die Freude mit ihr teilen kann:



Sr. Donata spricht  
ihren Dank an den  
Herrn beim Bild der  
sel. Maria Theresia  
Ledochowska

»Mein Gott und Vater, aus ganzem Herzen und mit großer Freude möchte ich Dir heute danken, dass Du mir die Gnade geschenkt hast, das Licht der Welt in einer guten religiösen Familie zu erblicken und dass Du mich in eine missionarische Familie mit vielen Schwestern aus verschiedenen Nationen berufen hast.

In den vielen Jahren meines Ordenslebens in unserer Kongregation hast Du mich mit behutsamer Liebe und auf wundervolle Weise bis zum heutigen Tag meines 50sten Profess-Jubiläums geführt. Ich durfte in inniger Verbundenheit leben mit Dir und mit Maria, der Mutter des Herrn, die auch unsere und meine Mutter ist. Ich kann es kaum fassen, dass ich ein solch großes Jubiläum erleben darf. Ich wurde in verschiedene Länder geschickt, zu verschiedenen Völkern mit verschiedenen Sprachen und immer habe ich gefühlt, dass Deine Hand über mir war. So spreche ich mit Maria: »Meine Seele preist die Größe des Herrn, denn der Mächtige hat Großes an mir getan.« Mit Worten kann ich meine große Freude und Dankbarkeit kaum zum Ausdruck bringen. Ich kann nur sagen, dass mich Deine Güte immer sehr dankbar und glücklich gemacht hat und dass es auch heute noch so ist.

Ich bitte Dich noch: Schenke meinen verstorbenen Eltern die ewige Freude bei Dir, und segne meine Geschwister, meine ganze Kongregation und unsere Wohltäter in der ganzen Welt. Amen.«

**Sr. Paula Krones, SSPC**



**Gratulation von indischen Bekannten  
nach der hl. Messe**



**Festmahl im Saal**